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El  Sindicato  de  la  Policía  Local  se  ha  reunido  esta
mañana, jueves 16 de abril, con la alcaldesa de Elda,
Adela Pedrosa, para comenzar unas negociaciones que,
según  ambas  partes,  ha  sido  muy  cordial  y  se  ha
conseguido dar  un paso importante  para  llegar  a  un
acuerdo. Este encuentro se ha producido después de más
de  dos  meses  de  reivindicaciones  por  parte  de  los
agentes de Elda,  quienes pedían ser  atendidos por la
primera edil.

   El delegado del Sindicato de Policías Locales (SIPOL) y
portavoz de la Plataforma Sindical de la Policía Local de
Elda,  Joaquín  Reverte,  ha  señalado  que  ha  sido  una

reunión muy cordial por ambas partes, puesto que lo que
desean es conseguir lo que consideran necesario para el
cuerpo  de  seguridad.  Reverte  ha  afirmado  que  la
alcaldesa de Elda, Adela Pedrosa, les ha prometido una
cantidad  de  cosas  que  no  son  factibles  antes  de
elecciones,  por  lo  que  le  han  pedido  "un  acto  de
voluntad, como que modifique lo que está en mal estado
en nuestras dependencias; se necesitan sillas nuevas para
los compañeros de la emisora y se deben mejorar las
medidas  de  seguridad  de  las  mismas  de  manera
urgente". Reverte ha señalado que "ahora la pelota está
en su tejado; si el equipo de gobierno empieza a realizar
estos  cambios,  es  muy  posible  que  se  llegue  a  un
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acuerdo". Reverte ha indicado que otra de las promesas
q u e  h a  h e c h o  l a  p r i m e r a  e d i l  h a  s i d o  l a
recuperación  del  20  por  ciento  del  sueldo  que  se  le
redujo a la plantilla de la Policía Local hace unos años. 

   Por su parte, Adela Pedrosa también ha señalado que
ha  sido  "una  reunión  muy  cordial,  en  la  que  se  ha
hablado con respeto y educación, no como ocurrió en el
pasado pleno". La alcaldesa de Elda ha afirmado que
este encuentro ha sido un avance muy importante, en el
que "el sindicato ha reivindicado lo que creen que es justo
y el equipo de gobierno ha expuesto lo que entra dentro
de la legalidad". En cuanto a la petición de la inclusión
de sillas para los agentes, la primera edil ha especificado
que "hay que comprobar la  partida presupuestaria de
mobiliario, y si hay dinero, se podría hacer, pero tenemos
que estudiarlo para ver si es posible".

   Ahora, según Pedrosa, este sindicato debe reunirse
con sus compañeros para decidir, en conjunto, si están
de  acuerdo  con  las  propuestas  que  se  han  realizado

durante esta reunión.

   También se ha hablado sobre la Relación de Puestos
de  Trabajo  (RPT)  del  Ayuntamiento  de  Elda,  pero  la
primera edil ha indicado que "a prácticamente un mes de
las elecciones, no da tiempo a realizarla porque involucra
a  todos  los  trabajadores  del  consistorio,  tras  las
elecciones nos tendremos que sentar a hablar con todas
las partes para llevarla a cabo".
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